



Codina y su arribo a comando de Kast: “Lo hago con esperanza”

LUKAS SOUS / AGENCIA UNO

El exalcalde de Puente Alto, Germán Codina (exRN), explicó ayer sus motivos para sumarse al comando del candidato presidencial José Antonio Kast (Rep).

El martes La Segunda dio a conocer que ex jefe comunal, quien militó hasta diciembre de 2024 en RN, se sumaba a la campaña de Kast. Codina dijo ese día a radio Infinita que “no tuve ninguna invitación por parte del comando de Evelyn (Matthei)”.

Al ser consultado ayer nuevamente por los motivos, Codina dijo a radio ADN que “se me invita a formar parte

del comando de José Antonio Kast, entendiendo que hay tres verticales fundamentales que él las ha expuesto permanentemente: seguridad, crecimiento económico y políticas sociales y vivienda (...) En esta última voy a estar trabajando, y voy a estar aportando”.

Además señaló que “he visto mucha apertura por parte de José Antonio Kast y sus equipos (...) Creo que hay un camino que abro y que lo hago con mucha esperanza de que Chile pueda progresar”.

Juan Antonio Coloma



GERMÁN CODINA.

(UDI), afirmó a 24 Horas que “las campañas siempre son un poco así” y aseguró que las adhesiones “van y vienen en elecciones”.